

VENDREDI 14 OCTOBRE 2016 : NOTRE SORTIE A L'ÉCOLE DE BOTHOA

Voici un petit résumé de notre journée à l'école des années 1930.

1. Le chemin de l'écolier

A travers les chemins creux, les élèves rejoignent l'école de Bothoa, après 2,5 à 3 kms de marche.



2. La classe

Dans l'ambiance d'une classe des années trente, les élèves suivent une leçon de morale et sont initiés à l'écriture à la plume.



3. La soupe

Dans les années trente, il n'existait pas de cantine à l'école de Bothoa. Comme dans de nombreuses écoles rurales, les enfants, les plus éloignés, allaient manger dans les auberges du bourg. Au café de Bothoa, les enfants prennent le repas des écoliers des années trente : soupe au pain et pain beurre.



Le repas du midi est suivi d'un temps de récréation pendant lequel les élèves peuvent s'exercer aux jeux de cour : billes, cerceaux, cordes à sauter...



4. Jeux et jouets buissonniers

Petit couteau en noisetier ou sifflet avec des feuilles de lierre, toupies en sureau... Les végétaux, collectés dans les talus environnants, se transforment en jouets. une démonstration de la fabrication de ces jouets permet de découvrir un peu plus la vie des enfants d'autrefois.



5. Comment vivait la maîtresse ?

En 1931, le logement de fonction de l'école de Bothoa était occupé par la directrice. Comme dans la plupart des logements de l'époque il n'y avait ni eau courante, ni électricité. Comment vivait-on en 1930 ?

Dans les différentes pièces de la maison de la maîtresse des objets d'aujourd'hui sont cachés. Retrouver ces intrus et expliquer pourquoi ils n'existaient pas dans les années trente?

